

LA-5 Tobias Jahn

Tagesordnungspunkt: 6.2. LA-Delegierte offene Plätze (2)

Liebe Freund*innen,

in den vergangenen zwei Jahren durfte ich euch bereits im Landesausschuss vertreten – diese Erfahrung möchte ich nun ein drittes Mal einbringen, um gemeinsam für ein grünes und soziales Berlin zu arbeiten.

Mein Engagement für die Mobilitätswende bringe ich unter anderem in der AG und LAG Mobilität sowie als Bürgerdeputierter im Verkehrsausschuss ein. Mindestens genauso wichtig ist mir aber auch der Einsatz für eine starke, liberale Demokratie und der entschlossene Kampf gegen Rechts. Der Landesausschuss bietet uns die Chance, über Bezirksgrenzen hinweg strategisch und inhaltlich zusammenzuarbeiten und uns als Grüne bestmöglich auf die Wahl zum Abgeordnetenhaus 2026 vorzubereiten.

Neben den inhaltlichen Debatten schätze ich die offene, konstruktive und meist heitere Atmosphäre im Landesausschuss. Der Austausch mit Grünen aus anderen Kreisverbänden und Abteilungen ist gerade in Zeiten zunehmender gesellschaftlicher Polarisierung eine wichtige Quelle für Rückhalt und neue Impulse.

Deshalb bewerbe ich mich noch einmal als Delegierter für den Landesausschuss und freue mich über euer Vertrauen.

Grüne Grüße,
Tobias



Das bin ich:

- 1991 in Berlin geboren
- aufgewachsen in Friedenau
- seit 10 Jahren Weddinger
- Projektingenieur IT & Nachverkehr

Bei den Grünen:

- Mitglied seit Sommer 2022
- Wahlkämpfe 2023, 2024 (2x) & 2025
- AG & LAG Mobilität
- AG Aktiv gegen Rechts
- Co-Sprecher SG Wedding (2024)
- Co-Sprecher AG Mobilität (seit 2025)
- (stellv.) BüDep Verkehr und Ordnung (seit 2024)
- LA-Delegierter (seit 2023)

In meiner Freizeit:

- Auf Demos gehen
- E-Scooter aus dem Weg räumen
- Spieleabende